

# **India recuerda a Mons. Echevarría, prelado del Opus Dei: “Como un padre”**

Mons. Javier Echevarría falleció en Roma el 12 de diciembre. El Papa Francisco recuerda que él ha donado “su vida en un constante servicio de amor a la Iglesia y a las almas”. El segundo sucesor de san Josemaría Escrivá visitó India tres veces.

15/12/2016

## **Asia News** India recuerda a Mons. Echevarría, prelado del Opus Dei: “Como un padre”

\*\*\*\*\*

En India Mons. Javier Echevarría, obispo y segundo sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer (fundador del Opus Dei) es considerado como un “padre”. Lo dice a *AsiaNews*, Kevin de Souza, director del Centro Opus Dei de Mumbai, refiriéndose al Prelado que falleció en Roma el 12 de diciembre. El Papa Francisco, recordando que Mons. Echavarría “consignó su alma a Dios” justo en el día de la Virgen de Guadalupe, lo encomendó “con afecto a la protección de nuestra Madre” y subrayó que él ha donado

“su vida en un constante servicio de amor a la Iglesia y a las almas”.

Mons. Echevarría visitó India tres veces: abril de 1996, julio-agosto 2008 y enero de 2014. En todas las visitas, reporta de Souza, él se encontró con los fieles, cooperadores y amigos del Opus Dei.

En 2008 realizó una etapa en Delhi, antes de participar en la Jornada Mundial de la Juventud en Australia. Aquí visitó la catedral del Sagrado Corazón y rezó frente a la estatua de san Josemaría, colocada en el bautisterio el año precedente. El director del centro recuerda: “En aquella ocasión encendió tres velas: una por el Santo Padre, la segunda por las mujeres y la tercera por los hombres de la Prelatura de todo el mundo”.

Volviendo de Australia, el obispo fue a Mumbai, donde visitó la basílica de Santa María del Monte en Bandra.

Hablando a los presentes, se dijo maravillado en el ver “la febril actividad y el ir y venir de las personas, el número impresionante de máquinas y “jinrikisha”. “Todo esto-agregó- es expresión de la vida en esta ciudad y encuentro que sea simple rezar con vosotros y por vosotros. Es simple amaros cada día más”.

El motivo por el cual, Mons. Echevarría fue tan a menudo a India, explica de Souza fue el satisfacer un deseo de san Josemaría, que jamás tuvo la ocasión y estaba entusiasmado por el número siempre creciente de fieles del Opus Dei en este país.

En Mumbai, el Prelado también dijo: “Quiero ser un indio. Deseaba venir a India para deciros que Dios os ama como a sus queridos. Muchos santos os han amado del mismo modo [...]. Vosotros y yo debemos arar la tierra

de India con oraciones, con vuestro trabajo alegre y con un sentido de responsabilidad en la vida social. Debemos sembrar la semilla de la verdad”.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/india-recuerda-a-mons-echevarria-prelado-del-opus-dei-como-un-padre/>  
(15/01/2026)